

2023・5 尚徳福祉会 坂戸保育園

新緑の青葉が美しい季節となりました。 らいおん組での生活も少しずつ慣れ、5月になってから始めた お当番活動をはりきって行なっています。

雨が降って涼しくなったかと思えば晴れ気温が上がると汗ばむ日もでてきました。体調管理に注意しながら、 、 、 、 、 原庭遊びを楽しんでいきたいと思います!

栽培

今年は、キュウリとゴーヤを植えることにしました。テーブルの上に二つ苗を置き、違いがあるが観察、キュウリは、葉っぱや茎に小さい毛が生えている。ゴーヤは、匂いを嗅ぐと苦そうな匂いがするなど、沢山発見することが出来ました。

その日のお当番とジャンケンで勝った子が苗を 土の中に埋め、優しく土を掛けてあげその他の子 がお水を掛けてあげるなど、全員が何かの役割を し栽培がスタート出来ました。

普段のお当番の仕事内容に水やりが増え、楽しく 栽培できると良いです。



溝の口南公園・消防署見学遠足

晴天の中、遠足に行ってきました。

まずは、高津消防署に消防車や救急車を見せて頂きました。救急車の中はどんなふうになっているのか、見て質問する子どもたち。「どうしてカーテンが閉っているのか、エアコンはあるのか」等の質問に丁寧に答えて下さりました。また、水難救助車に特別に乗せて頂き、見学が終わった子が次に待っている子に「楽しかったよ、中は真っ暗で…」等楽しむ姿が沢山見られました。公園に着くとすぐに「お弁当食べたい!」の一声。先に食べようかぁとお弁当&おやつタイム。「大好きなおかずがいっぱい入ってる、フルーツも一杯」など友だちと見せ合いを楽しんでいました。

春の遠足は、思い出がたくさんできました。



よせだいこ

らいおん組になると太鼓をやるというのが 楽しみの一つで、まずは、右、左があやふや な子も多かったので、導入として右手に赤の 軍手、左に緑の軍手をはめ、赤挙げゲームを 楽しんだり一緒にリズムを口ずさんでみたり しています。大分右、左を間違えずにできる 様になったり、自ら手袋をはめ練習する姿も 見られ今後も楽しく進めて行きたいとおもい ます。

お散歩

くま組と春の草花や虫を探しに、お散歩に 行きました。二子緑道に着くと、タンポポや ヒメジオン等咲いていたので、子どもたちに 花や虫のミニ図鑑を渡すと、早速見つけてき た花を調べ、同じものを見つけるとカタカナ で書いてある文字を読み、友だちにも「ここ に書いてあるよ」教える姿も見られ、楽しい お散歩になりました。

